



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

POP/000436-01

Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por D. Julio López Díaz, relativa a posición en el ranking de competitividad de Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 19 de septiembre de 2013, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000436, formulada a la Junta de Castilla y León por D. Julio López Díaz, relativa a posición en el *ranking* de competitividad de Castilla y León. Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 19 de septiembre de 2013.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Julio López Díaz, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el Pleno:

Castilla y León ha visto reducida su competitividad y su capacidad de innovación durante los tres últimos años en el marco de las regiones de la Unión Europea, según acredita el borrador del estudio Índice de Competitividad Regional Europeo 2013 (RCI 2013), elaborado por la Comisión Europea.

Existen tres grupos los factores que conforman el RCI 2013. El primero de ellos, denominado 'Básicos', analiza la situación de las instituciones, la estabilidad macroeconómica, las infraestructuras y la calidad de la enseñanza Primaria y Secundaria. Castilla y León se sitúa en el puesto 162 de 262 en el *ranking* europeo. El segundo bloque, denominado 'Eficiencia', analiza otros factores como la enseñanza universitaria, la eficiencia del mercado laboral y las dimensiones del mercado. Castilla y León ocupa el puesto 182 del ranking. Por último, el tercer grupo de factores analizados es el denominado 'Innovación', que alude a la implantación y aprovechamiento de las nuevas tecnologías, la sofisticación empresarial y la innovación. Castilla y León ocupa el puesto 189. Agrupando los tres



indicadores, el Índice de Competitividad Regional absoluto de Castilla y León se situaría en una tasa de -0,460, lo cual la sitúa en el puesto 183 de las 262 regiones europeas, y el 13 de las 17 CC. AA. españolas.

PREGUNTA

¿A qué cree que se debe que Castilla y León ocupe un puesto tan retrasado en este *ranking* de competitividad, tanto en Europa como en España?

Valladolid, 19 de septiembre de 2013.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Julio López Díaz